
Compte Rendu CMJ du 9/03/2024 
 

 

Présents : Gaspard Vaudrey, Pauline Divoux, Ilenzo Martin, Jade Petitjean, Jules Beltran, Baptiste 

Clémençon, Anaïs Jacques, Claire Richardot, Louison Richardot, Eline Rossi, Emmanuelle Bohl, 

Alain Duvernois, Jessica Richert, Noémie Dubost. 

 

Absent excusés : Emilio Mingardo, Marie Mingardo. 

 

 

Ordre du jour : 

 

 

1)  Pump Track : 
 

Le sujet Pump Track est évoqué et tous les membres du CMJ débattent : 

Gaspard demande à Noémie si l’entreprise ALBIZZATI font bien des Pump Track car il ne les a pas 

vus en se renseignant sur Internet… 

Noémie lui explique que ALBIZZATI a déjà construit des Pump Track. 

 

Les enfants n’arrivent pas trop à se projeter pour les bosses et les virages car ils ne savent pas ce qui 

est possible ou non. 

Puis Emmanuelle a une idée : 

On pourrait demander au père de Pauline, Arnaud Divoux, s’il voudrait bien nous présenter et nous 

expliquer ce qui est possible ou non au prochain CMJ ! 

Les membres du conseil approuvent. 

 

2) Nettoyons la nature ! 

 
Christophe Henny a proposé au Conseil municipal des jeunes un parcours de 7 km avec un passage 

dans les bois car le CMJ s’était aperçu que le bois était plus sale que les rues du village. 

Les adultes montrent sur les cartes, le parcours qu’a proposé Christophe. 

Un groupe pourrait y aller. 

Baptiste propose aussi qu’un autre groupe s’aventure sur la piste cyclable du secteur Moval car il dit 

voir beaucoup de déchets sur cette dernière. 

Un dernier groupe pourrait aller sur la grande rue du secteur Moval vers les passages des bus car cet 

endroit est également sale ! 

 

3) Visite de l’association Toute une histoire : 
 

Rémi Besançon, le président de l’association arrive avec trois membres de Toute une histoire et ils 

se présentent : 

 

Simone Houillon, la trésorière, Jean-Marc Tochon, le secrétaire et Michèle Morel qui détient 

beaucoup d’anciennes photos. 

 

La récente association expose son but, qui est de rechercher des photos, des articles de journaux des 

souvenirs ou même des anecdotes qui disparaissent au fil du temps et de les numériser, de les garder 

précieusement car cela est l’histoire du village. Ils s’intéressent également aux bâtiments importants 

du village : l’église, le lavoir, le fort, la statue de la Vierge... 



Ainsi ils expliquent que des projets concrets ont déjà été réalisés comme des panneaux indicateurs 

dans le bois communal. 

Toute une histoire voudrait également travailler avec le CMJ notamment pendant une veillée ou les 

enfants et les adultes expliqueraient avec des photos et des costumes l’histoire d’un monument ou 

comment se passait la vie il y a 100 ans… 

 

Les enfants écoutent très attentivement les quatre membres de l’association et ils sont très intéressés 

par leur projet de veillée. 

Ils ont envie d’en découvrir plus sur la vie du village. 

Toute une histoire raconte quelques anecdotes sur le village… 

Jean-Marc montre qu’un site existe où sont expliqués les projets de Toute une histoire. 

 

 

4) Questions diverses : 
 

Gaspard explique que l’Arche de Mallo serait d’accord pour que l’on vienne visiter leur refuge mais 

que ce serait plus simple pour eux un dimanche. 

Gaspard enverra un mail pour savoir s’ils sont disponibles le 7 avril à 11 h. 

 

Âges et Vie approuvent notre projet d’installer des carrés potagers. 

Gaspard enverra aussi un mail pour savoir quand on pourrait venir sur les lieux pour visualiser. 

 

Enfin, le CMJ a discuté d’un éventuel projet pour octobre Rose ! 

Il souhaiterait faire autrement que l’année précédente pour changer. 

 

 

Prochaine date : 

 

Peut-être dimanche 7 avril pour visiter le refuge de l’association Arche de Mallo. 

 

Samedi 13 avril pour le prochain CMJ. 

 

 


